

gegen Passivität, Gleichgültigkeit, Egoismus und Undiszipliniertheit eintreten. Jeder muß standhaft sein in der Auseinandersetzung mit Politik und Ideologie des imperialistischen Klassenfeindes, auch dort, wo sie in raffinierter Verkleidung auftreten.

In den zurückliegenden Jahren wurde die Parteinformation als wichtiges Instrument der Führungstätigkeit vervollkommen. Neben der Information des Zentralkomitees für die Grundorganisationen konnte auch deren Informationstätigkeit gegenüber den leitenden Organen verbessert werden. Das ermöglichte, die vielen positiven Erfahrungen in der Arbeit der Parteiorganisationen besser zu verallgemeinern, die Stimmungen und Meinungen der Werktätigen genauer zu berücksichtigen und die politisch-ideologische Arbeit wirksamer zu führen* So trug die Parteinformation dazu bei, daß die Mitglieder und Kandidaten bei der Erläuterung unserer Politik einheitlich auftreten und bei ihrer Durchführung einheitlich vorgehen.

Großen Anteil an der Wahrung der Einheit und Reinheit unserer Reihen hatten die Parteikontrollkommissionen. Sie halfen, die Parteimitglieder zu bewußten marxistisch-leninistischen Kämpfern zu erziehen. Sie wirkten darauf hin, daß das Statut die feste Grundlage des innerparteilichen Lebens bildet. Auch künftig kommt es in der Arbeit der Parteikontrollkommissionen darauf an, der Erziehung zur festen Partei- und Staatsdisziplin, zu hoher Parteimoral große Aufmerksamkeit zu schenken und darauf zu achten, daß alle Genossen durch ihr Verhalten dem Namen eines Parteimitgliedes Ehre machen.

Die Stärkung der Parteiorganisationen

Die Auswahl, Entwicklung, Aus- und Weiterbildung der Kader

Genossinnen und Genossen!

Das feste Fundament unserer Partei, das unmittelbare Bindeglied zwischen ihr und allen Werktätigen sind die Grundorganisationen. Ihre Mitglieder leisten tagtäglich eine große Arbeit. Sie scheuen keine Mühe und schonen nicht ihre Kraft, um den Massen die Strategie und Taktik der Partei zu erläutern, sie für deren